令和2年度 学校 Web ページ http://www.sendai-c.ed.jp/~kabasho/

No. 8



蒲小だより

仙台市立蒲町小学校

Tel 286-4951

2020

実りの秋へ

彼岸が過ぎ、ようやく秋らしさを感じられるようになりました。子供たちは、アサガオの種を取ったり、虫の音を聞いたりしながらも秋の気配を感じ取っているようです。

昨日の授業参観では、子供たちの学習の様子をご覧いただき、ありがとうございました。感染防止策として、地区ごとに参観時間を分けての実施といたしました。保護者の皆様方には、検温やアルコールなどでの消毒、マスクの着用などにもご理解とご協力をいただきましたことに重ねまして感謝申し上げます。1 学期も残すところ 2 週間となりました。学習面だけでなく、生活面でも振り返りをさせながら、半年のまとめにしっかりと取り組ませていきます。引き続き、ご協力をお願いいたします。

10月の行事予定

- 1日(木) TV 朝会
- 2日(金)校外学習「うみの杜水族館」(1年お弁当)
- 5日(月)全校5校時限
- 6日(火)修学旅行(6年)SC来校日
- 7日(水)修学旅行(6年)
- 8日(木)全校5校時限
- 9日(金) 1学期終業式 全校4校時限 給食・お弁当なし 完全下校12:30
- 12日(月)秋季休業日
- 13日(火)**2学期始業式** 給食開始日 SC 来校日
- 14日(水)発育測定(6年)
- 15日(木)発育測定(5年)
- 16日(金)発育測定(4年)
- 19日(月)委員会活動④ 3,4年5校時限 発育測定(3年)教育実習開始(~30日)
- 20日(火)発育測定(2年) SC 来校日
- 21日(水)発育測定(1の3, 1の4, 1の5)
- 22日(木)発育測定(1の1,1の2,特別支援学級) 校外学習「まちたんけん」(2年) 薬物乱用防止教室(6年)
- 27日(火) SC 来校日
- 28日(水)体育発表会 (*雨天時 30日(金))





体育発表会について

子供たちが一生懸命に汗を流し、仲間と共に躍動する姿をご覧いただきたく、「体育発表会」を 開催いたします。低・中・高学年ごとに下記の日程で行いますので、ぜひご参観ください。

- 日 時 令和2年10月28日(水) *雨天時10月30日(金)へ延期 2校時(3・4年生) 3校時(1・2年生) 4校時(5・6年生)
- 内 容 1年玉入れ, 2年リレー, 3年障害物走, 4年徒競走, 5・6年南中ソーラン等を 予定しています。





「サポーターさんへのお礼のお手紙」



「目の前にライオン!すごい!」



伝統のユニフォームで全力疾走!



キャンプファイヤーの火の子たち



小 1 サポーターの皆さん ありがとうございます

1年生へのサポート事業でしたが、9月4日で一区切りを迎えることとなりました。子供たちは、学校のお母さん的存在だったサポーターさんとの別れに寂しそうにしていましたが、これまでの感謝の気持ちやこれから自分で頑張っていくことなどを手紙に表していました。今後は、学年の行事の際などにお手伝いをいただく予定です。大変ありがとうございました。

2年生「八木山動物公園へ」

子供たちは、図書室の図鑑では感じることのできない目の前の動物たちの姿に、興味津々に観察していました。帰校後は、画用紙いっぱいにお気に入りの動物たちを表現していました。

校外学習では、見学だけでなく、班活動を通じて、集団活動の ルールを学んだり、地下鉄を利用して公共交通機関のマナーなど も学んだりしました。

6年生「校内陸上記録会」

仙台市陸上記録会が中止となりましたが、校内で活躍する6年生の姿を見ることができました。市の陸上記録会と同じ種目にエントリー。体育の授業はもとより、放課後の種目別練習も行いました。青空の下、全力でゴールに向かう姿や仲間を一生懸命に応援する姿がありました。

記録の計測など保護者の方々にもご協力をいただきました。参 観の保護者の方々の拍手も、子供たちにとって大きな励みとなり ました。ありがとうございました。また一つ思い出の1ページを 刻むことができました。

5年生「泉ヶ岳野外活動合宿」

仲間と励まし合いながら登った泉ヶ岳,大いに盛り上がったキャンプファイヤー,煙に目を覆いながらも楽しんだ焼き板作り。一人一人が感染防止に意識して取り組み,団体活動でのルールやマナーを学び,1泊2日の良い思い出を作って帰ってくることができました。ここで学んだことをこれからの生活に生かしていきます。

学校評議員・学校関係者評価委員会

子供たちの学習の様子を参観した委員の皆様方からは、「6月からの学校の再開に学習の遅れなども心配していましたが、学校の取組を聞き、安心しました。」「子供たちのストレスも心配していましたが、学校生活を楽しんでいる様子が分かりました。」「子供たちから元気をもらっています。これからも子供たちが安心して学校に通えるように協力したいです。」などとお声をいただきました。これからも学校・家庭・地域で、子供たちの健やかな成長を協働で支えていきたいと思います。

すべてのクラスの様子を見ていただきました

【音楽の学習】

鑑賞やリズム打ちなどを中心に行ってきた音楽の学習ですが、次のように感染防止対策を講じながら、徐々に楽器の演奏や歌唱指導などを行っていきます。

・一度に演奏する人数を制限する ・一方向を向いて演奏する ・換気や手洗いをする 等

【消毒】

児童の机や椅子は、アルコールを浸み込ませたペーパーで自分で拭くように計画しています。 肌が弱いなどご心配な場合は、担任までお知らせください。